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文責 校長 田端 幸一 

岐中生活躍しています！ 
 
【女子駅伝チーム】 
  １１月７日、トランスコスモススタジアム長崎（諫早市）にて  
県中総体駅伝競走大会が開催されました。１区：小倉志織里さん  
２区：谷川登子さん、３区：野口芙羽さん、４区：松下結依さん 
５区：出口愛梨さんと５人ぎりぎりのメンバーでしたが、全員が  
自己新記録を更新し、１６位（３２チーム参加）という結果を残 
しました。市の中総体では歯が立たなかった富江中チームにも勝 
つことができました。ゴールした後に涙する選手もおり、５人と 
も充実感と達成感いっぱいの表情でした。本校には陸上部がなく 
限られた環境の中での練習でしたが、少ない人数でよくがんばり 
ました。選手たちは指導者の長濱先生にも大変感謝しています。 
長濱先生も子供たちと一緒に泣いていました。その光景を見て、 
私も大変幸せな気持ちになりました。 

 
【チーム｢一歩前川｣】 
                                  １１月１０日、大村市立桜が原中学校にて、創造アイデアロ

ボットコンテスト長崎県大会が開催されました。本校からは３
年生の前川涼さん、２年生の前川翔和さんが出場しました。前
川翔和さんは順調に勝ち進み、市の大会で敗れた三井楽中との
決勝戦に臨みました。リベンジは果たせませんでしたが、準優
勝という輝かしい結果を残しました。前川涼さんは2回戦で惜
敗しましたが、彼は自分の試合が終わるやいなや、すぐに前川
翔和さんの試合のサポート役にまわり、適切な指示や声援を送
ります。試合に負けて悔しいはずなのに、気持ちを切り替えて
サポートに徹します。その動きが大変素晴らしく、心を打たれ
ました。二人とも熊本県で行われる九州大会に出場します。指
導者の西村先生との息もあっており、大変期待しているところ           
です。ちなみに、九州大会出場は１５年ぶりとのこと。その時 
の指導者も西村先生でした！              

 
【柔道部】 
  全国中総体で５位になった３年生の松本簾央さんは、県からオリンピックアスリート等特別強化 
 事業の強化選手に指定されました。後輩も負けてはいません。１０月２７日、諫早市小野体育館に 
 て開催された県中総体柔道新人大会では 男子５０㎏級で１年生の川村一希さんが２位、男子６６ 
㎏級で２年生の吉川昇晄さんが３位、女子６３㎏級で１年生の髙橋真矢さんが３位に入賞していま 
す。川村一希さんは、長崎県の代表として、１１月２２・２３日湯布院スポーツセンター体育館に 
て開かれた九州中学校柔道対県錬成大会にも出場しました。 

 
【学習面】                                     
  〇長崎県統計グラフコンクール                     

特選 ３年 松下結依さん 
｢ストレス～ストレスの原因と発散法を探る～｣ 

  佳作 ３年 由利心菜さん 
｢男子バレーがパリ五輪で勝つ方法｣ 

〇｢税の作文｣          
県納税貯蓄組合連合会長賞  ３年 由利心菜さん 

    ｢税金との関わり方とありがたみ｣                
五島市長賞  ３年 犬塚紗月さん  

｢税金で作られる平等な社会｣ 
                                 
   

今年度は学校に表彰状がたくさん届きます。子供たちの頑張りが認められることは大変喜ばしい 
ことです。今後もいろいろなことにチャレンジして、自信をつけてほしいと思います。 


